
 1

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SV Sauensiek vom 04.03.2013 

 
Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn  19.00 Uhr 
Teilnehmer: 13 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 
 
Tagesordnung: 

 
 1. Begrüßung 
 2: Bericht über den Vereinsbetrieb 2012 
 3. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung 
     Neuwahl eines Kassenprüfers 
 4. Wahlen 1. Vorsitzender 
   1. Schriftführer 
 5. Anträge und Anregungen. 
  
 
Top 1  Begrüßung  
 
 Der 1. Vorsitzende, Jürgen Thevagt, eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
 Anwesenden. 
 Er stellt fest dass die Einladung zur Hauptversammlung rechtzeitig und  ordnungs- 
 gemäß erfolgt sei, und die Versammlung somit beschlussfähig ist.  
 
Top 2  Bericht über den Vereinsbetrieb in 2012 

 
 a) Jubiläumsfeier 
 
 In diesem Jahr, so Jürgen Thevagt, feierte der SVS sein 50.- jähriges Jubiläum.  
 Er bedankt sich im Namen des Vorstandes beim Fetsausschuss und den vielen 
 freiwilligen Helferinnen und Helfern, die mit ihrem selbstlosen Einsatz zum vollen 
 Erfolg des Jubiläums beigetragen haben. Nach dem vorgegebenen Motto “Der Verein 
 feiert Geburtstag mit den Mitgliedern und lädt die Dorfbewohner dazu ein“ - wurde 
 es ein Fest bei dem alle – Kinder, Eltern, Oma und Opa, Gäste und Freunde – viel 
 Spaß hatten und voll auf ihre Kosten kamen. 
 Dank vieler Spenden, Verkauf von Kuchen, Grillwurst und Getränken konnten die 
 Kosten fast gedeckt werden.  
 Erwähnen möchte Jürgen noch, dass der Gewinner beim Luftballonweitfliegen, Ronni 
 Grebe (9 Jahre) aus Sauensiek, einen Gutschein in Höhe von € 35,00 für Sport 
 Stackmann erhalten hat. Dem Finder aus Boltenhagen an der Ostsee (Entfernung: etwa 
 120 km Luftlinie von Sauensiek), wurde im Namen des SVS ein Dankschreiben 
 zugeschickt.  
 
 b) Weitere Berichte 
 
 Bei einem versuchten Einbruch ins Vereinshaus, der der Polizei gemeldet wurde, 
 entstand kein nennenswerter Schaden – Das Verfahren wurde eingestellt.  
 
 Kinderturnen: Läuft wie gewohnt – keine besonderen Vorkommnisse. 
 
 Damengymnastik: Helga Skalischus freut sich über einen neuen Zugang – alles 
 bestens. 
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 Tennis: Die Entwicklung dieser Sparte ist leider, wie in anderen Vereinen auch, nicht 
 sehr erfreulich. Die Anzahl der Mitglieder schrumpfte in diesem Jahr von 57 um 14
 auf 43 Personen (2 Zugänge und 16 Abgänge). Auch aus diesem Grunde, gibt es 
 Überlegungen im Verein, einen der drei Tennisplätze in Zukunft gegebenenfalls 
 stillzulegen. 
 Positiv ist zu erwähnen dass der Verein zurzeit über 2 Mannschaften verfügt: 
 Juniorinnen B und Senioren  Herren 60, die überraschend in der Bezirksklasse 
 diesmal den 1. Platz belegen konnte und somit Meister wurden.  
  
 Herrenturnen: die Abteilung feiert dieses Jahr ihr 10-jähriges Bestehen – wie und 
 wann entscheidet sich im Laufe der der nächsten Wochen – vorgeschlagen wurde 
 schon ein Grillfest am Vereinshaus - andere Vorschläge sind willkommen. Außerdem 
 hat diese Abteilung einige Zugänge zu verzeichnen. 
   
Top 3  Kassenbericht 2012 
 Ergebnis der Kassenprüfung /Neuwahl eines Kassenprüfers 
 

 Siggi Neubacher erläutert den Jahresabschluss und wesentliche Posten des 
 Kassenberichtes des Jahres 2012. (siehe Jahreskassenbericht 2012) 
 Da beide Kassenprüfer aus persönlichen Gründen nicht anwesend sind, liest Arend 
 Hülsen die Bestätigung von Annina Augustin im Wortlaut vor: „Hiermit bestätige ich 
 die Kasse geprüft zu  haben. Keine Beanstandungen“ gez. Annina Augustin.
 Arend beantragt im Namen der Kassenprüfer die Entlastung des Vorstandes. Die 
 Entlastung wird einstimmig beschlossen. Herr Thevagt bedankt sich im Namen des 
 Vorstandes für die Entlastung. 
 Neuwahl eines Kassenprüfers: 

 Peter Artlich scheidet nach 2 Jahren als Kassenprüfer aus. Zur Neuwahl wird Horst 
 Tober vorgeschlagen und für die nächsten 2 Jahre von der Versammlung einstimmig 
 gewählt. Horst nimmt die Wahl an. 
  
Top 4 Wahlen    1. Vorsitzender     
     1. Schriftführer 
  
 Neuwahl des 1. Vorsitzenden: Siegfried Neubacher schlägt Jürgen Thevagt zur 
 Wiederwahl vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Thevagt wird einstimmig 
 (keine Enthaltungen, keine Gegenstimmen) gewählt. Jürgen bedankt sich für das 
 Vertrauen und nimmt die Wahl an. 
 . 
 Neuwahl des 1 Schriftführers: Reimar Dietrich wird von Jürgen Thevagt zur 
 Wiederwahl vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Dietrich wird 
 einstimmig gewählt, es gibt keine Gegenstimmen oder Enthaltungen. Reimar bedankt 
 sich und nimmt die Wahl an. 
  
Top 5 Anträge und Anregungen 
 
 Um den Mitgliederschwund (von 145 auf 130 Mitglider) entgegenzuwirken, schlägt 
 Ingrid Schreiber vor, einen Tag der offenen Tür zu organisieren - in der Hoffnung 
 neue Mitglider werben zu können. Dafür sollte ein entsprechender Flyer entworfen 
 werden und vor allem im Neubaugebiet verteilt werden. Dieser Vorschlag wird von 
 den Anwesenden positiv aufgenommen. 
 Es gibt keine weiteren Wortmeldungen – Jürgen Thevagt bedankt sich bei den 
 Teilnehmern und schließt die Versammlung um 20:00 Uhr. 


